

Transcripción audio Erika Palma, gerente del IBAL comuna 10

Nos encontramos con mi equipo de trabajo, con mis directivos, operativos comerciales, con los jefes de acueducto y alcantarillado, de la mano, recorriendo con los líderes de esta comuna número 10 conociendo las necesidades las problemáticas, las necesidades que afrontan cada uno de estos.

Empezamos este plan padrino de acuerdo a esa línea que nos ha dado nuestra alcaldesa Johana Aranda, de ser esos articuladores y trabajando con cada uno de ellos caminando las calles conociendo las necesidades, dándole las prioridades para empezar a dar esas soluciones en el momento programándonos a un mediano plazo y a un largo plazo; lo que sea de mayor impacto desde luego será inmerso en el plan de desarrollo que estamos construyendo de la mano con la comunidad, con la ciudad, los gremios, los líderes y todos los actores relevantes en nuestro sector.

Pero también atendiendo cada una de las necesidades en el momento, y ya empezamos hace 15 días, ya estamos haciendo reposiciones en el sector de Laureles teníamos un hundimiento en una vía enorme ya lo estamos atacando, ya lo ya empezamos las actividades, el día de ayer ya lo hicimos en el Claret, como lo dijo Don Luis ya hemos atendido cada una de estas necesidades, desde luego haciendo una programación responsable en el tiempo pero conociendo y dándole prioridades

Transcripción audio Luis Alberto Tamayo presidente de la junta administradora local de la comuna 10

Estamos haciendo visitas a una parte de los barrios de la comuna 10; Este es un plan de trabajo que se viene ejecutando desde hace 3 semanas en vista de lo que propuso la doctora la alcaldesa, plan padrino, donde ha cada empresa le da una comuna, y a nosotros nos tocó el IBAL, donde hicimos con ellos un plan de trabajo, un cronograma de visitas y después de las visitas en el sábado inmediatamente posterior se viene y se afecta todos los requerimientos de la comunidad, los arreglos más inmediatos que se tienen que hacer, o sea que el arreglo es inmediato.

En total son 24 barrios, donde se visitó la primera vez el Departamental, Nacionales Unidas, Laureles luego siguió Francia, Federico Lleras Acosta, Nacional, y en esta ocasión estamos visitando Santander, Boyacá, Américas Las Palmas, Macarena baja y alta, donde se hicieron unos compromisos con cada uno de los presidentes de los barrios y ya se intervinieron alcantarillas, pozos, calles, sumideros, es decir ya se hizo un trabajo la semana inmediatamente anterior. Entonces ahora queda pendiente hacer el evento en el coliseo cubierto de San Cayetano donde se va a traer la maquinaria, el personal y se va a comenzar a intervenir todas las preocupaciones y necesidades de nosotros también anotamos.

Aquí priorizamos varias cosas como el fenómeno de la Niña que se viene, segundo, que como son los padrinos nos apoyen con otras entidades como INFibagué para el cambio de luminarias, entre otros.